

Guardia de Heriberto Pérez.

Domingo 29 de diciembre de 2013, a las 12:00 horas.

01. Pasó el asociado 199 a ver si teníamos lotería para El Niño. Le dijimos que de momento no vendemos lotería y sólo regalamos participaciones dos veces al año. Compró lotería de la Asociación Cultural de Masías.

02. Vino el asociado 523 con los recibos de 2010, 2011 y 2012 que teníamos en la base de datos como no pagados. Corregimos nuestro error y pedimos disculpas. El 2013 falta por pagar por problemas con Bankia. Cambia su cuenta de pago.

03. Pasó Pedro Aranda.

04. También estuvieron en la guardia Pedro Tostado y José Luis Catalá.